
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Ивану Ванифатову — 
. .< ■ жизнерадостному пар

ню, которого вы види- 
’ -л ге на нашем снимке, — 

повезло. Сразу после 
окончания строительно-
го училища он попал 
лучшему бригадиру 
менщиков третьего

к 
ка- 
уп-

равления 33 треста Вик
тору Семеновичу Бе-
ленькову.

Бригада 
тогда на

работала 
строящемся

онкологическом корпусе
больницы 1 
района. Сразу

Кировского
же,

говорят, с корабля
как

на
бал, Иван попал из учи
лища на важную строй
ку и вместе со всеми
включился в работу, 
нифатов оказался 
собным парнем — 
час, спустя лишь

Ва- 
спо- 
сей- 

не-

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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ВСЕ резервы производства — 
на службу семилетке, на 
быстрейшее создание мате

риально-технической базы комму
низма! Это после XXII съезда

сколько месяцев, он уже (раемся сделать

»КПСС стало девизом советских ( 
»людей. )
» Но всегда ли мы твердо еле- * 
'дуем этому девизу? Всегда ли ста-

так, чтобы це
самостоятельно работает 'пропадал напрасно ни
каменщиком. <один час Рабочего вре-

Амени, ни один государ-
Фото С. Быданцева. 7 ствеиный рубль? Нет, не

Пусковые объекты января
Руководство Свердловскгорстроя утвердило график 

ввода в эксплуатацию жилых домов и культурно-бы
товых объектов в первом квартале 1962 года.

Согласно этому графику, подписанному всеми руко
водителями строительных трестов и субподрядных орга
низаций, в январе должны быть сданы следующие объ
екты.

По 89-тресту—60-квартирный крупнопанельный дом 
№ 10 в первом квартале Уралмаша. Жилая площадь 
дома— 1860 квадратных метров. Срок сдачи — 27 ян
варя.

По тресту Жилстрой-40-квартирный крупноблоч
ный дом № 2 по улице Шевченко жилой площадью 1096 
квадратных метров. Срок сдачи — 27 января.

По тресту Южгорстрой—80-квартирный дом №12 в 
шестом квартале Вторчермета. . Жилая площадь дома 
2467 квадратных метров. Срок сдачи — 26 января.

Общежитие-интернат в 21 квартале жилой площадью 
3260 квадратных метров. Срок сдачи — 24 января.

'всегда. Очень часто 
'из-за халатности, 
знания .или просто 
мы проходим мимо

еще

XX год 
издания Цена 1 коп.

ХОРОШИЙ ПОДАРОК ДЕТЯМ
Перед новым годом в детские 

ясли Свердловской птицефабрики
пришли законные хозяева—малы
ши. У них теперь новый,
лый, двухэтажный дом.

Строители семнадцатого

свет-

уп-
равления треста Жилстрой сдали 
ясли государственной комиссии 

с оценкой «хорошо». Много уси-

лий при отделке здания прило
жили маляры тов. Юмашевой, 

• плотники тов. Носкова. Они ста
рались . как можно лучше выпол
нить все отделочные работы, соз
дать хороший уют для малышей.

Новые детские ясли рассчита
ны на 120 мест.

ВСЕ
на службу семилетке!*--------------- ------------

Все, что лежит под спудом,
хстроительству коммунизма
пре-.

ступного разбазаривания народ
ных средств, мимо хорошего изо
бретения, приспособления, предло
женного рабочим-новатором.

Пожалуй, трудно ошибиться, 
если оказать, что отделка выстро
енных производственных помеще
ний, жилых зданий — это самая 
трудоемкая, требующая еще до
вольно много времени операция. 
Как ускорить ее, не снижая каче
ства, как добиться наименьшего 
расхода дефицитных материалов 
и возможно более полного ис
пользования каждого рабочего 
дня — об этом .мы, работники От- 
делстроя 33 треста, основательно 
подумали, вступая в новый, 1962 
год.

Что же решено сделать?
Нынче нам предстоит выпол

нить большой объем работ по об- 
лицовке глазурованными плитка
ми стен Школы в поселке Бархот
ка, зданий УФАНа и других объ
ектов. Это трудоемкая и сложная 
работа. Ее обычно выполняют 
то л ьк о в ыоококв а лифициров а ни ые 
плиточники. Теперь мы думаем 
применить у себя несложное при
способление — шаблон, с по
мощью которого даже плиточник 
низкой квалификации может де
лать облицовку в два раза бы
стрее и с хорошим качеством. Ес
ли при этом учесть, что с шабло
ном гораздо меньше расходуется 
раствора, то думается, что это ме-

Анкета „Свердловского строителя
С сегодняшнего номера мы 

начинаем публиковать ответы 
на анкету нашей газеты, с ко
торой редакция обратилась к 
своим читателям в первом но
мере за этот год.

УЧИТЫВАТЬ ВСЕ «МЕЛОЧИ»
уже получают эти изделия с де-

—— #

В ПЕРВОМ номере «Сверд
ловского строителя» за 
1962 год я обратил вни

мание на анкету, обращаясь с 
которой к нам, строителям, ре
дакция просит высказать свои 
предложения по экономии строи
тельных материалов, улучшению 
качества изготовляемых заводами 
изделий, повышению производи
тельности труда и многим другим 
вопросам.

Наша бригада плотников, ру
ководит которой то®. Разногля- 
дов, работает в седьмом управле
нии 89 треста на отделке круп
нопанельных домов. Я и мои то« 
варищи ежедневно сталкиваемся 
с изделиями заводов-поставщи
ков. Мне бы хотелось поэтому 
высказать несколько предложе
ний по улучшению их качества.

Бот, например, прибывают к 
нам на стройплощадку налични
ки. Нередко они разного размера 
по длине, сделаны плохо и их 
приходится дополнительно обра
батывать вручную, а часть про
сто-напросто выбрасывать. Мы 
знаем, что некоторые стройки

ревообрабатывающего завода 
пакетах. На мой взгляд, 1 
добиться такого положения, 
бы все объекты снабжались 
личниками именно так.

Далее. Наружные панели 1

I в 
надо 
что- 
на-

при-
ходят на объект -с уже покрашен
ными оконными блоками. Каза
лось бы, хорошо, меньше нам, 
плотникам, на стройке работы! 
Но получается не так. Оконные 
блоки в панелях, как правило, 
недостаточно хорошо прострога
ны. Нам приходится обрабаты
вать их вновь, сдирать покраску,
портить инструмент, 
делать работу, которую
совестно выполнили на

Я предлагаю или не

вторично 
недобро- 

заводе.
красить

оконные блоки на заводе и дово
дить их до конца уже прямо на 
объекте, или поставить дело так, 
чтобы после того, как панель
пришла на стройку, мы к 
вовсе не прикасались.

Хочется высказать .свои сооб
ражения и по такому вопросу. 
Входные и квартирные блоки по
ступают на строящийся дом с 
вмонтированными в них дверны
ми коробками. Очень часто ко
робки эти перекошены, постав
лены ромбообразно. Видимо, это

получается оттого, что при за
ливке блоков на заводе из двер
ной коробки убирают полотна и 
получается перекос.

Мне думается, когда при за
ливке форм снимаются дверные 
полотна, надо ставить какие-ни
будь распорки, чтобы сохранить 
правильную прямоугольную фор
му.

На объект привозят и такие 
панели, в которые нам самим 
нужно ставить дверные коробки. 
Тогда дело обстоит еще хуже. 
Чтобы поставить коробку, плот
никам приходится в панели дол
бить отверстия, растрачивая, по 
сути дела, зря много времени. 
Надо при изготовлении таких па
нелей сразу ставить пробки или 
оставлять отверстия.

Со всеми этими вопросами мы 
обращались к главному инжене
ру управления тов. Полонскому, 
к начальнику отделочного уча
стка тов. Коромыслову. Знает об 
этом и начальник управления тов. 
Петросов. Все они отвечают, что 
решение таких вопросов — дело 
заводов-поставщиков. Правильно. 
Однако, мне думается, требовать 
от заводов улучшения качества 
изделий — это забота наша,

роприятие принесет'’ немалую 
пользу.

До сего времени каркасы для 
облицовки ванн мы изготовляли 
сами. И времени уходило много, 
и отходы оставались большие, и 
столяров занимали, по сути дела, 
на ненужной работе. Ведь эти 
каркасы намного экономичнее де
лать на специализированном 
предприятии — деревообрабаты
вающем заводе. Мы договори
лись, что готовые каркасы нам 
б\дут поставлять из первого цеха 
этого завода. Кстати, нынче на 
все объекты будем получать от 
деревообделочников пакетирован
ные плинтусы и наличники. Сколь
ко сэкономит это дорогого вре
мени!

В прошлом году у нас было за
планировано использовать 4,5 
тонны эмалевых быстросохнущих 
красок. Мы убедились, насколько 
это хорошее дело, и израсходова
ли не 4,5, а 9,2 тонны. В 1962 го
ду предполагаем использовать 15 
тонн эмалевых красок. Таким об
разом будет сбережено 15 тонн 
белил и олифы!

Решено также почти полностью 
перейти на окраску труб и радиа
торов центрального отопления 
алюминиевой пудрой, разведен
ной в масляных лаках.

Много мероприятий думаем 
осуществить в этом году по даль
нейшей механизации отделочных 
работ. Очистку полов после шпа
клевки через несколько месяцев, 
видимо, начнем производить с по
мощью машины, предложенной 
тов. Козловым. Внедрим механи
зированную подачу цемента по 
этажам. Это будет достигнуто с 
помощью шнековой пневмомаши- 
ны. Краме того, больше 'будем 
применять беокистевую покраску 
панелей и огрунтовку полов при 
помощи валиков. Если раньше у 
нас были только штукатурные 
станции, то нынче создаем четы
ре малярных станции.

Большой резерв роста произво
дительности труда и экономии ма
териалов, повышения качества 
кроется в распространении пере
довых приемов отделки зданий 
наших лучших бригад штукату
ров тов. Качалко, маляров тт. От
радновой, Шелехова, Яковлева. И 
этому мы уделим особое внима
ние.

Но сможем ли мы использовать 
все резервы, действуя только в 
одном управлении, так сказать, 
собственными силами? Думается, 
нет. Ведь многое не зависит ст

нас. Так, например, руководством 
треста совершенно не решается 
вопрос с колерной мастерской. 
Она находится у нас в плохом, 
неприспособленном помещении. 
Из-за этого мы ежегодно несем 
большие и совершенно неоправ
данные расходы.

Далее. Просто трудно подсчи
тать, какие огромные затраты, не 
дающие абсолютно никакой отда
чи, мы, отделочники, расходуем 
из-за несвоевременного выполне
ния своих работ субподрядными 
организациями. Примеров этому 
можно привести много. Вот дом 
№ 8 в девятом квартале. Когда 
была сделана вся штукатурка — 
пришли сантехники и электрики. 
После их сюда вновь пришлось 
возвращаться штукатурам. Та
кая же картина была и на доме 
Гипромеза. Когда здесь уже на
чисто были покрашены лестнич
ные клетки, кухни в квартирах,
только тогда заявились 
сантехники и газовики.

В ДО’М

Немало говорилось и писалось
о том, какой вред делу приносит
отсутствие ритма в работе, штур
мовщина. А у нас, отделочников, 
так и получается. Это можно убе
диться на сдаче объектов, где мы 
вели отделку, в эксплуатацию. 
Так, в первом квартале этот по
казатель едва достиг 13 процен
тов. Во втором квартале вообще 
не было сдано ни одного объек
та, в третьем — 32 процента. Зато 
в четвертом квартале царил ав
рал. Больше половины объектов 
от годового ввода — 55 процен
тов — были сданы именно за по
следние три месяца. Особенно 
большая нагрузка падала на де
кабрь — 39 процентов от годово-
го задания. -

Из-за того, что 
сдавали вовремя

строители не
под

объекты, нам пришлось, в
отделку 

конце
года срочно форсировать работы, 
высылая на один дом по 200—300 
человек. Ну какой разговор мо-
жет 
лов, 
ном 
лы?!

быть об экономии материа- 
хорошем качестве и правиль- 
использовании рабочей си-

Все неиспользованные резер
вы — в дело. Это неотложная за
дача не только тех, кто, как го
ворят, по долгу службы призван 
заниматься этим, но и бригади
ров, рядовых строителей, пар
тийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций.

А. ТВЕРДОВСКИЙ, 
начальник производ

ственного отдела СУ-5.

строителей. М. ЛЕВИН, 
плотник СУ-7.

Новый механизированный

БОЛЬШУЮ пользу получит завод резиновых технических из
делий от сооруженного' строителями управления № 12 
склада легковоспламеняющихся жидкостей.

Это большое, полностью механизированное хозяйство. Механи
зировано здесь все: разогрев поступающих масел, выгрузка и за
грузка, перекачка и замеры.

Сооружение нового склада избавляет завод от многочисленных 
простоев и перерасходов.

Строил склад коллектив участка, которым руководит старший 
прораб В. А. Фомин, < , ; ? ■

Весной начнется сооружение второй очереди склада легковос
пламеняющихся жидкостей, которая облегчит передачу их по тру- 
бопроводам в цехи.



А ДЕЛО ДВИЖЕТСЯ МЕДЛЕННО
Эти два дома 247-

15 3-квартирный — строятся
и 

на
улице Ленина, в самом центре 
города, возле театра оперы и 
балета, здания совнархоза, боль
шого .специализированного мага
зина «Спорттовары». Оба они 
должны быть введены в эксплуа
тацию в нынешнем году и ста
нут украшением главной маги
страли Свердловска.

Несколько дней назад мы лобы-

На строительстве 
153-квартирного

вали на одном из них

К ИНСТИТУТУ вирусных ин
фекций, строящемуся сре
ди высоких сосен и не

обыкновенно чистого, настоенно- 
го на смолах воздуха; мы шли 
от Сибирского тракта с сотруд

ницей этого института, 
ведающей хозяйственны- Ч Я Ф И Ш к Р 
ми делами. Она говори- М « * И Ш О С

Дружно и слаженно работает бригада плотников В. В. 
Большакова из 15 управления треста Жилстрой. В обеден
ные перерывы плотники часто собираются вместе, чтобы по
читать свежие газеты и журналы, обменяться последними 
новостями. Вот и на этом снимке вы видите, с каким интере
сом они слушают своего бригадира, который читает им 
только что полученную газету. Фото Я. КУНИНА.

на строительстве института

квартирном. Работы 
девятое управление 
На объекте заняты 
и сильные бригады

153-
здесь ведет 
89 треста, 

две крупные 
каменщиков

тт. Нечаева и Якорева, плотники 
тт. Рекуна и Мешкова.

В январе каменщики должны 
выложить 1 500 кубометров 
кладки. План этот пока выдер
живается. За декаду сделана поч
ти треть задания. Однако, судя 
по тому, какое положение созда
лось сейчас на объекте, трудно 
говорить, будет ли освоен пол-

ла о тесноте старых зданий ин
ститута, расположенных в горо
де, о том, что его сотрудникам 
непривычно будет на первых по
рах ездить так далеко. Но зато 
здесь будут отличные лаборато
рии.

■— Два года тому назад, — 
продолжала моя спутница, — 
здесь и дороги не было, а теперь 
вот аду выдавать оборудование.

Когда разговор зашел об обо
рудовании, то мне представились 
завершающие работы на сдаточ
ных объектах, входящих в бу
дущий комплекс института, а

Машина 
всего 18
- Ну 

бригады,

была одна и привезли ления мадо беспокоятся о' водо-
кубометров.
что это для такой

— сокрушенно ска-
зал мастер. — Она в состоянии 
за день 30 кубометров кладки 
сделать. И для нее такого коли
чества песка жидковато будет.

Вот поэтому на следующий 
день вместо того, чтоб работать, 
бригада вновь вынуждена была

проводе и канализации.
Не закончены отделочные ра

боты в лаборатории по производ
ству гамма-глобулина, сантехни
ки неполностью установили здесь 
отопительное оборудование. Не 
видно на площадке специалистов

именно в двухэтажном зда-
нии лаборатории по производству 
гамма-глобулина, административ-
ном здании 
знакомстве 
на стройке 
равдались.

...Входим

и столовой. Но 
с состоянием 

эти надежды не

при 
дел 
оп-

поехать за
Нелестно 

тот день о 
управления.

песком.
отзывались рабочие в 
снабженцах своего

из Промвентиляции и 
связьмонтажа.

Медленно строятся 
института вирусных 
Это подтверждается

из Пром-

объекты 
инфекций.

многими

И
большим трудом

правильно. С 
добились они

в контору руководи-
телей стройки. В ней — трое из 
бригады каменщиков Г. П. 
Коротчени. Они ведут нетороп
ливый разговор, изредка погля
дывая в окно. Интересуемся, в 
чем дело, почему не работают? 
Оказывается, вот уже второй 
день, как бригада по существу 
простаивает. Нет песка для ра
створа, который приготавливает
ся здесь же, на объекте, и вся 
бригада во главе с Коротченей 
находится на «заготовках» — 
уехала за песком.

Скоро каменщики вернулись, 
но, как говорят, с пустыми рука
ми. Шум в конторе прораба на
растал. С разных сторон слыша
лись реплики:

;— Нам говорят, чтобы мы со-

разрешения на 
бов песка. Да 
вывозить.

После обеда 
ни приступила

получение 50 ку- 
и те сами должны

бригада Коротче- 
к кладке большо-

костью месячный план.
13 января каменщики 

чили кладку четвертого 
блока по улице Ленина.

закон- 
этажа 

В этот

держали свое рабочее 
чистоте. А оно у нас и 
стехонькое.

— Транспортер как 
стоит.

место в 
так чи-

скелет

В этих замечаниях каменщиков
сквозили горечь 
ло отчего.

Вчера бригада 
расположенной 
километрах от

и обида. И бы-

возила с базы, 
в нескольких 

стройки, песок.

го лабораторного корпуса, ис
пользуя завезенный вчера песок. 
Этот корпус пока не пусковой 
и руководители управления с ним 
особенно не спешат. Но и на 
пусковых дела не лучше.

В середине декабря прошлого 
года в «Свердловском строите
ле» была опубликована коррес
понденция «Себя обманывают, 
успокаивают, а делу — вред». В 
ней отмечались серьезные недо
статки на строительстве инсти
тута вирусных инфекций. Нельзя 
сказать, чтобы с тех пор ничего 
не изменилось на стройке. Сей
час здесь стало больше рабочих, 
здание столовой оштукатурено, 
действует, временная котельная. 
Но все же перемен пока мало и 
сроки сдачи упомянутых в нача
ле статьи объектов все время от
тягиваются.

В столовой—сдаточном объек
те — еще не закончена побелка, 
электрики участка тов. Осиков- 
ского затянули работы с электро
освещением, сантехники из перво
го городского монтажного управ-

фактами и, в частности, беззабот
ностью снабженцев и руководи
телей 17 управления треста Жил
строй тт. Созинова и Гилевича о 
бесперебойном обеспечении ка
менщиков песком. Время идет, а 
сдача объектов в эксплуатацию 
откладывается на неопределенное 
время.

Н. ПАВЛОВА.

же день нужно бы/о начинать 
.следующий, пятый этаж, да 
нельзя — нет балконных плит. 
В январе третий цех завода бе- 
тонных изделий № 1 должен по
ставить на объект 34 балконных 
плиты. Двенадцать из них долж
ны были поступить на площадку 
не позднее И января. Фактически 
к этому времени поступило все
го-навсего... три плиты’

Впрочем, не менее тяжелое 
положение и с остальными по
ставками. Не получили строители 
ни одной лестничной площадки, 
хотя с 8 по 20 января их долж
но быть на доме 20 штук.

■Совсем непонятное дело творит
ся с гипсовыми перегородками. В 
текущем месяце надо выложить 
два этажа блока здания по ули-

це Мамина^Сибиряка. А постав
ки перегородок для этого блока 
(причем на один этаж) согласо
ваны лишь на 23 января! Одно 
с другим явно не вяжется. Либо 
строители дали неграмотную за
явку на нужные им изделия, ли
бо диспетчер треста № 89 тов. 
Логинов пересмотрел количество и 
сроки поставок. Одно ясно, что 
из-за перегородок дело задержи
вается.

Мы идем по стройке. Кладку 
ведут на четвертом этаже. А ог
радительных козырьков нет. Про
раб Григорий Агафонович Плот
ников поясняет:

— Нам уже неоднократные за
мечания делали за несоблюдение 
техники безопасности. Но из чего 
эти козырьки ставить, когда на 
январь нам ни одного кубомет
ра досок не выделили...

И затем продолжает:
— Хуже того, мы не знаем 

еще, как дом будет обеспечивать
ся теплом. Срок подачи тепла 
записали 20 марта. Говорят, бу
дет реконструкция котельной в 
квартале 60. Но ведь это пока 
что разговоры! А чертежей на 
реконструкцию до сих пор нет.

Медленно разворачиваются де
ла на строительстве 153-квартир
ного дома. Не выдерживаются 
сроки поставок, не решен целый 
ряд важных вопросов. 0 чем все 
это свидетельствует? О том, что 
руководители 89 треста и его де
вятого управления тт. Бушков и 
Богусевич еще не обратили серь
езного внимания на этот объект, 
не взяли его под свой постоянный 
контроль.

С. БЫДАНЦЕВ.

Пора отказаться от узковедомственных

Тревожные сигналы

интересов
Коллектив нашей первой 

автобазы не входит в си
стему Свердловскгорстроя. 

Тем не менее нам приходится ра
ботать в тесном контакте со стро
ителями, сообща 'решать вопросы 
быстрейшего возведения жилых 
домов, промышленных и других 
-объектов.

Когда строители Свердловск- 
горстроя готовились к скоростно
му монтажу крупнопанельных 
домов по циклограмме инженера 
Дейча, перед нами была поставле
на задача подготовить необходи
мое количество автомашин для 
перевозки деталей домов. Надо 
было так организовать работу 
транспорта, чтобы он, как и мон
тажники, строго выдерживал 
циклограмму, в точно уставов-

ленное время поставлял «а объ
ект изделия.

До 'октября прошлого года у 
нас было два панелевоза. Они 
работали в одну -смену и успевали 
вывозить продукцию Шарташско- 
го завода крупнопанельного до
мостроения на строительные пло
щадки. .Когда началась подготов
ка к -скоростному монтажу дома 
№ 5 в девятом квартале по Вос-

| Панелевозам — |
| полную загрузку

О том, как у нас в 13 управ
лении относятся к дефицитным 
строительным материалам, можно

все же 
Теперь

до сих пор склад был. 
он попал в пределы но-

судить по фактам.
Только недавно, 

прибывает вагон с 
цемента. А принять 
этом руководители

в январе, 
60. тоннами 
некому. Об 
управления

не позаботились. Двое суток ва
гон простаивает и лишь после 
этого где-то находят халтурщи
ков, которые за 80 рублей согла
сились... разгрузить. Нет, про
сто выбросить его на снег. 
Халтурщикам все равно. Взяли 
деньги и ушли. А ведь наши ру
ководители сами будут потом 
кричать везде, что не хватает 
материалов.

Совсем плохо получилось со 
складом. Худой ли, хороший, а

вой строительной площадки. По
пал не так уж неожиданно. О 
том, что здесь будут строить 
дом, все знали давно. Знали про
рабы, знал и начальник управле
ния тов. Ельцин. И, безусловно, 
могли своевременно перенести 
склад в другое место. Могли и 
не сделали. Теперь склад попро
сту сломан. Без крыши, под от
крытым небом лежат 160 тонн 
цемента, 60 тонн извести, 60 
тонн мела. Материалы, разуме
ется, погибнут. И кто-то, безу
словно, должен будет отвечать. 
Боюсь только, что виноватые не 
только не станут отвечать сами, 
но еще призовут к ответу кого- 
нибудь... Ну, скажем, кладов
щика.

точной улице, нам передали еще 
два панелевоза со второй автоба
зы. Теперь нам поручали выво
зить изделия не только с завода 
крупнопанельного домостроения, 
но и с завода ячеистых бетонов.

Тогда же строители потребова
ли, чтобы мы организовали рабог- 
ту панелевозов в две смены. При
чем нам заявили, что вслед за 
пятым домом начнется скоростной 
монтаж других домов, что это 
будет системой. Несмотря на 
трудности из-за недостатка води
телей, мы укомплектовали вторую 
смену. Четыре панелевоза работа
ли в две смены и обеспечивали 
вывозку панелей в сроки, предус
мотренные циклограммой. Каж
дый панелевоз совершал по семь 
рейсов.

Так мы работали десять дней, 
пока не был закончен монтаж пя-

того дома. Все были довольны: и 
строители, и автомобилисты, ко
торые смогли полностью загру
зить панелевозы.

Но затем наступила какая-то 
трепка нервов, лихорадка в рабо
те. На других домах, где планиро
вался скоростной монтаж, строи
тели начали отступать от цикло
граммы. Сроки начала монтажа 
по отдельным -объектам стали пе
реноситься. В итоге производи
тельность панелевозов резко упа
ла, заработки шоферов снизились. 
Волей-неволей пришлось ликви
дировать вторую смену, высвобо
дившихся шоферов переставлять 
на другие машины. Четыре пане
левоза, работая в одну смену,
опять

строя 
что с

устраивали строителей.
ПЕРВЫХ числах декабря 
заместитель главного дис
петчера Свердловскгор- 

тов. Иванов сообщил нам, 
8 декабря начищается ско-

ростной монтаж крупнопанельно
го дома в 21 квартале Вторчерме
та, а на второй день-—параллель-
не нового дома >в шестом кварта
ле Уралмаша. Прислав нам выпи
ску из графика скоростного 
монтажа очередных домов, кстати 
никем даже не подписанную, тов. 
Иванов опять требовал от нас ор
ганизовать работу панелевозов в 
две смены.

— Расстояние от заводов-по
ставщиков до строящихся объ
ектов большое,— говорил он,—

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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В. ПОСТОВАЛОВ, 
рабочий управления № 13.

Отличным производственни
ком ч зарекомендовал себя в 
коллективе первой автобазы 
шофер Григорий Федорович 
Смирнягин. Этот опытный 
водитель всегда перевыполня
ет производственные задания, 
любовно ухаживает за маши
ной, экономит горючее.

очень большое, нужна работа 
нелевозов в две1 .смены, и ни 
кая-нибудь работа, а в стиле 
сового механизма.

Мы опять вынуждены были 
мать свой распорядок выхода

па- 
ка- 
ча-

ло- 
ма-

шин на линию, опять укомплек
товывать кадрами -вторую смеяу. 
А когда это сделали, тот .же тов.

(Окончание на 3-й стр.).
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интересов

(Окончание. Начало на 2-й стр.)

Иванов «порадовал» нас сообще
нием, что начало монтажа двух 
домов переносится на 18—19 де
кабря. Но и эти ©роки были сор
ваны. Монтаж дома на Уралмаше 
начался лишь 21 декабря, а 22—
на Вторчермете. Как видим, 
ду первоначальным ©роком, 
дусмотренным графиком, и 
тическим 'началом работ на

меж- 
пре- 
фак- 
этих

двух домах прошло две недели. 
Работающие в две смены панеле
возы спять простаивали, шофе
ры нервничали. Ведь они счита
лись на работе, а оставались без 
работы, а значит и без заработка.

Но вот начался монтаж домов. 
Дней 12 мы работали нормально, 
панелевозы курсировали точно по 
графику. Правда, и здесь не обо
шлось без казусов. Очень плохо 
была организована приемка изде
лий в шестом квартале Уралма
ша. Нередко панелевозы простаи
вали здесь больше положенного 
времени лишь потому, что неко
му было отмечать путевки. Кон
чился монтаж этих домов, по гра
фику нужно было вывозить пане
ли на два других дома на Урал
маше и Вторчермете, а к монта
жу их строители опять не при
ступают. Перед транспортника
ми вновь стала проблема — что 
делать с панелевозами, с шофе
рами? Загрузить их в две смены 
нечем. Распустить вторую смену? 
А вдруг строители опять потре
буют через пару дней создать ее.

ОЧЕ'Ю привести еще 
один пример непродуман
ного планирования выхо

да панелевозов на линию, кото
рое допускают руководители дис
петчерского отдела Свердловск- 
горстроя. Заместитель начальника 
этого отдела тов. Иванов потребо
вал от нас, чтобы с 8 января мы 
отправляли на заводы два пане
левоза в б часов 30 минут утра 
вместо семи, а два других — в 
семь часов вместо 7 часов 30 ми
нут.

Мы объявили об этом шофе
рам. К пяти часам они шли на 
работу пешком, чтобы своевре
менно подготовить машины, а ко-

РОСГАкВАЮТ у нас не
только панелевозы, но и 
блоковоз, приспособлен

ный из машины ЗИЛ-164 для 
перевозки комплектов лест
ничных маршей. Такая комплект
ная перевозка маршей со снятием 
их с машины посредством специ-
альной траверсы была 
влема только на пятом 
сейчас траверсой при 
лестничных маршей 
пользоваться, они идут 
ект не комплектом, а

осущест- 
доме. А 

установке 
перестали 
на объ- 

штучно.

г да приходило время выезда 
гаража, то выяснялось, что

из 
де-

Обзор писем.
поступивших
в редакцию

Недавно коллектив третьего участка управления механи
зации № 1 отметил 60-летие старейшего слесаря участка Пет
ра Степановича Деркачева. Несколько раньше этот добросо
вестный труженик заслужил звание ударника коммунисти
ческого труда.

На снимке: П. С. ДЕРКАЧЕВ за работой.
Фото Я. Кунина.

лать-то нечего, никакого монтажа 
по циклограмме не ведется и по 
сей день. К чему же нарушение 
распорядка работы шоферов, вы
нужденные простои машин? У 
нас недостает шоферов, а пере
бросить их с панелевозов на дру
гие машины рискованно, завтра 
строители опять могут потребо
вать их двухсменную работу.

Не лишне упомянуть здесь и 
о другом. Когда шла подготовка 
к монтажу первого дома по ци
клограмме, встал вопрос о связи 
диспетчерского отдела Сверд- 
ловскгорстроя с автобазой. Тогда 
руководители этого отдела нас 
заверили, что такая связь будет 
налажена. Больше того, они по
обещали установить на панеле
возах рации, чтобы в любую ми
нуту можно было узнать, где на
ходится машина, не случилось ли 
с ней чего-либо в пути. Но это 
были пустые обещания, которые 
не выполнены и по сей день. Ус
тановив селекторную связь с за
водами-поставщиками и строи
тельными площадками, строители 
забыли о транспортниках.

Работа по циклограмме — это 
новое, хорошее дело. Но всякое 
хорошее дело требует и хорошего 
отношения к нему. У строителей 
этого не получается, они сами 
работают рывками и нам не дают

Значит, отпала необходимость в 
блоковозе. Мощная автомашина, 
у которой пришлось снимать ме
таллические борта, теперь про
стаивает. И опять строители не 
говорят, нужен им блоковоз или 
нет. Если он не нужен, то мы 
вновь установим борты на маши
не и используем ее по назначе
нию. А пока она простаивает.

И еще одно непродуманное, на 
мой взгляд, дело затеяли руково
дители Свердловскгорстроя. Они 
потребовали, чтобы вывозка пере
городок с гипсового завода была 
поручена нашей автобазе. До по
следнего времени этим 
лась пятая автобаза, 
строго придерживалась

занима- 
которая 
устано-

вленных графиков. С пятой авто
базы нам уже передали три пане
левоза. Дело в том, что расстоя
ние от пятой автобазы до гипсо
вого завода не превышает четы
рех километров, от нашей — око
ло четырнадцати. Вот и увеличи
вается порожний пробег машин на 
10 километров. Спрашивается, 
зачем это? Кому это нужно?

В общем, заботясь о своих де
лах, руководители Свердловск- 
горстроя, его диспетчерского от
дела мало думают об автомобили
стах, об их нормальной работе, 
о повышении производительности 
каждой машины. Во это узкове
домственные интересы. Они ни
чего общего не имеют с государ
ственными интересами. От них 
надо отказываться.

А. ШУПЕР,

ГОВОРЯТ, что почти у каж
дого грамотного человека 
бывает в жизни пора, ког

да он пытается писать стихи. 
Стремиться к поэтическому вы
ражению своих мыслей людей 
толкают и великие свершения, 
происходящие в стране, и исто
рические события, и подвиги, 
патриотизм тех, кто работает ря-1 
дом, и высокое чувство любви.

Мы оправдываем поэтому бла
городное стремление многих в 
своих стихах воспеть волнующие 
их чувства, хотя несовершенность 
стихов прямо говорит о том, что 
их авторы сегодня делают шаг 
в поэзию, чтобы завтра отступить 
обратно.

О чем же пишут читатели 
«Свердловского строителя» в сво
их стихах?

Прежде всего о строителях — 
людях, которые прокладывают 
путь новому в жизни.

Л. Ф. Богатов рассказывает о 
своих товарищах-строителях, лю
дях, которые не ищут легкой ра
боты и в труде находят счастье, 
потому что труд — путь к во
площению мечты народа.

Плоды их труда огромны:
Заводы, шахты, мосты,
Каналы и ГЭС,, и домны
— Вот в чем воплощенье

мечты.
...Все ' ширится строек масса.
Щедра наших первенцев 

плата —
С Магнитки, Тагила, Кузбасса 
Идут эшелоны проката...
Автор стихов рассказывает о 

громадном размахе строительства 
в Сибири, «где руды и нефть, и 
алмазы богатые недра таят».

И как все советские люди, ав
тор славит партию и народ, 
строящий коммунизм.

А вот стихотворение маляра 
девятого управления Маи Ново
селовой начинается с описания 
картины нашего родного города, 
где кругом, куда ни посмотришь, 
видны стрелы башенных кранов, 
где один за другим вырастают 

новые многоэтажные дома, квар
талы, улицы.

Девушка высказывает свои 
мысли, мысли своих товарищей- 
строителей, говоря о том, что 
они все силы стремятся отдать 
Родине, чтобы жизнь‘стала кра
ше, чтобы мир был на земле.

...И всюду краны, точно 
в хороводе

И руки их ажурные снуют...
На стройке, институте,

на заводе
Все свердловчане прочный мир 

куют.
О том, что он необходим, проч

Ш&г в поэз
ный мир советским людям, строя
щим коммунизм, людям, в чьей 
стране заботливо выращиваются 
дети, людям, которые творят не
виданные чудеса, людям, которым 
больше других знакомы ужасы 
войны, — пишет в своих стихах 
М. Новоселова.

«Вот уже год, как моему бра
ту присвоили звание ударника 
коммунистического труда". Право, 
это теперь, не новость, но все же 
я хочу посвятить ему свои сти
хи. О нем недавно писали в га
зете. Он рационализатор и хоро
шо справляется со своей работой. 
Его фамилия Комаров В. М.»,— 
сообщает в письме Клара Мель- 
чакова.

В небольшом стихотворении 
она желает брату и впредь стре
миться быть первым в труде, 
дорожить высоким званием удар
ника коммунистического труда.

«Слава ученым страны!», — 
так назвала свое стихотворение 
штукатур 10 управления тов. 
Александрова. Ее, как всех чест
ных людей мира, поражают вы
дающиеся достижения советских 
ученых в освоении космоса. Еще 
бы, ведь русский, коммунист был 
первым человеком, покорившим 
неведомые просторы Вселенной.

«Мы уверены были в победе 
, своей,

Ведь наш строй, наш народ, 
несомненно, сильны».

Действительно, сомнений быть 
не может. Мир неоднократно 
убеждался в превосходстве на
шего социалистического строя, 
советской науки и техники.

Но как бы ни был силен совет
ский народ, страна наша, нет 
в Советском Союзе человека, ко
торый желал бы войны.

В стихах, обращенных к ино
странному солдату, слесарь кот
ломонтажного управления Нико

лай Шамов выражает мысли со
ветского человека. Сделаем ого
ворку — тов. Шамов серьезно 
занимается поэзией и, очевидно, 
не думает отступать. Остается 
только пожелать ему успеха.

Давай-ка, брат, с тобою 
по-солдатски

Поговорим как есть, начистоту. 
Ты, может быть, в пехоте 

на Аляске, 
Я был в бомбардировочном 

полку.
Еще следы погонов на плечах, 
Еще привыкнуть к стройке

■не могу 
И очень часто слышу

по ночам 
Учебных полигонов грозный 

гул.
Порой мне чудится, 
Что вот-вот по тревоге 
Меня поднимет с койки 

старшина, 
И звездная ночная вышина. 
Лечу и смерть твоя со мной 

в дороге.
И я, прильнув к волне 

секретной,
Хочу принять шифрованный 

сигнал, 
Но зря, учебная тревога это, 
Сегодня это вовсе не война. 
Эфир молчит.

возможности трудиться по гра- начальник эксплуатации 
фику. Но ведь так дальше нельзя. автобазы № 1.

По следам^наших выступлений

«Пропуск, паспорт.
Под таким заголовком в № 90 

нашей газеты было опубликовано 
письмо .группы молодых строи
телей, проживающих в общежи
тии по улице 8 Марга, 86.

Председатель объединенного 
постройкома треста Жилстрой

Означен курс до взлета, 
А бусинками все-таки смочил 
Холодный пот
Упрямый лоб пилота...
Даже во сне тревога оказалась 

учебной. Но вдруг...
Мысли мирных людей всей зем

ли выражает Николай Шамов, 
обращаясь к иностранному сол
дату. Только миллионы людей 
всех материков, всех стран мо
гут защитить мир от войны, до
биться того, чтобы энергия рас
щепленного атома урана была 
использована не для разрушения 
того, что создано людьми за мно
гие тысячелетия, а для того, на
пример, чтобы расплавить поляр
ные льды, изменить климат су
ровой Арктики. Об этом и пишет 
в конце своих стихов Николай 
Шамов.

И. К. Коуров, слесарь из тре
ста Стройдеталь № 70, известный 
нашим читателям новатор, тоже 
наиисал стихи. Он их назвал «Но
вогодние».

О чем они?
О том, что минувший год был 

для советских людей таким, что 
они гордятся им. Иначе не мо
жет быть. 1961 год был годом 
покорения космоса, XXII съезда 
КПСС, программы построения

. А где доверие?»
тов. Злоказов сообщает, что жи 
лищно-коммунальным отделом 
треста приняты меры к устране
нию недостатков, отмеченных в 
газете. ’Дежурная по общежитию 
тов. Ковальская от работы от
странена.

коммунизма. А сколько построено 
новых заводов, плотин, городов!

Знают советские люди, что им
периалисты всячески стремятся 
разжечь пожар войны. Не вый
дет. Не выйдет потому, что силь
на наша страна, что сильны и ра
стут на земл,е силы мира, про
гресса, социализма. Такой вывод 
делает Н. К. Коуров в своих 
стихах. Ясный, правильный вы
вод.

О строителях, о свободной Ку
бе, о любви написала стихи 
М. П. Бычкова из управления ме
ханизации № 1. Стихи студента 
Уральского политехнического ин
ститута, бывшего машиниста ба
шенного крана М. Д. Кисельгофа 
рассказывают о родном городе, о 
товарищах-строителях, о дальних 
дорогах, которые раскинулись 
перед молодежью и зовут в необ
житые края.

Мы не сможем сегодня подроб
но рассказывать о всех тех поэ
тических творениях, которые при
носит в редакцию почта. Пожела
ем только товарищам, которые 
хотят и впредь заниматься поэ
зией, более требовательно отно
ситься к себе. Требовательно, так, 
как относился Владимир Маяков
ский, сравнивший поэзию с до
бычей радия. Он говорил о под
линной поэзии.
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ПОЗАБОТИМСЯ
Придет лето и, как всегда, 

многие строители захотят от
править своих детей в пионер
ские лагеря. Как всегда, воз
никнет множество недоразуме
ний. Ведь желающих куда 
больше, чем мест. Жилая пло
щадь пионерских лагерей на

ших трестов явно недоста
точна.

И этим вопросом следовало 
бы заняться уже теперь, не 
ожидая начала летней оздоро
вительной кампании. Ведь воз
можности для увеличения по
лезной площади на территории 
лагерей у нас явно есть.

площади занято сейчас не по 
назначению.

Да и для самих детей в 
лагерях нередко используются 
такие вот небольшие домики, 
где пионеры живут звеньями 
или даже отрядами. Так дела-

Как я стал «охотником»

Достаточно 
множестве

вспомнить о
индивидуальных

домов, которые сносят строи
тели при сооружении новых 
кварталов во всех частях го
рода. Среди этих домов есть
много таких, которые 
было бы перевезти
нерские 
зовать

лагеря и

можно 
в пио- 
исполь-

как комнаты вра-
чей и пионервожатых, изоля
торы и т. д. Это сразу бы 
разгрузило спальные корпуса, 
в которых 20—25 процентов

и

ется, например, в летнем 
гере свердловского Дворца 
онеров в Сысерти, и дети 
это явно не обижаются.

Вопрос о приобретении

ла
пи
на

В. КОНОВАЛОВ, 
председатель месткома 

Свердловскгорстроя.

вывозе в пионерские лагеря 
снесенных домов необходимо 

решить теперь же. Ведь пона-

О ДЕТИШКАХ
добится еще время для того, 
чтобы на месте собрать эти 
дома, провести отделочные ра
боты и т. д.

Есть у нас и много других 
возможностей.

Хотелось бы, чтобы замести
тель начальника Свердлрвск- 
горстроя тов. Павлов вместе 
с руководителями трестов и 
их постройкомов занялись 
изысканием этих возможно
стей.

И РАБОТАЮТ, И УЧАТСЯ
Леонид Васильев работал 

плотником в бригаде А. Носкова 
из семнадцатого управления, тре
ста Жилстрой. Днем он был за
нят на стройках, а вечерами по
сещал школу (рабочей молодежи. 
Так без отрыва от производства 
он получил аттестат зрелости. 
Потом прошел курсы по подго
товке в институт. Сейчас Леонид 
студент строительного факульте-

та Уральского политехнического 
■института.

А таких упорных в бригаде 
большинство. Плотники не огра
ничиваются одной работой. Они 
учатся, занимаются обществен
ными делами. Александр Иващен
ко, например, посещает восьмой 
класс вечерней школы, а Андрей 
Субботин готовится к поступле
нию в строительный техникум.

йто= иягедаено

...Ученый секретарь голов
ной экспериментальной базы 
Украинского института строи
тельных материалов Е. Ткалич 
и начальник лаборатории 
стеклопластов А. Волк демон
стрируют изделия, только что 
доставленные из опытного це
ха. Это листы, предназначен
ные для крыш промышленных 
зданий, панелей, ограждений, 
внутренних разрезных перего
родок. Изготовлены они из 
материала на основе стекла и 
синтетических смол.

Каждый лист. стеклопласта 
имеет свой цвет: светло-про
зрачный, зеленоватый, желтый, 
кофейный. Листы почти неве
сомы и на вид очень хрупкие: 
кажется, нажми рукой — они 
разломятся. Е. Ткалич уловил 
наше сомнение и один из ли
стов бросил на пол, наступил 
на него ногой.

— Добротная вещь, — гово-
рит 
лист.

он, поднимая
Ни трещин, ни

вмятин! Прочнее 
за и в десять раз 
его.

— Незаменимы 
лении фонарей в

желе- 
легче

ЛЮБЛЮ я слушать рассказы 
охотников. Эти лихие люди 
с великим желанием стре

мятся делать невозможное воз
можным, удивительно сочетая 
свои мечты с действительностью.

В нашем строительном управле
нии тоже есть два опытных охот
ника-рыбака: Анатолий Леони^-
вич Берданкин начальник от-
дела, он же председатель секции 
рыбаков и охотников, страстный 
пропагандист охотничьего спорта, 
и Удочюин Сергей Петрович. — 
начальник строительного участ
ка, заядлый рыбак, влюбленный в 
природу, как говорят, по самые 
уши. Почти каждый раз, когда я 
их вижу вместе, разговоры у 
них одни — про охоту и рыбалку.

Однажды после работы зашел 
я к себе в управление. Во всех 
отделах тишина, только в каби
нете Берданкина оживленно. Ну, 
думаю, заработался. Видать; про-
изводствеиные дела 
дня не хватает.

Заглядываю. Ба!

орижали

И У дочкин
здесь и еще незнакомый человек.

— Крючковский, — торопливо 
бросил он, словно боясь, что про
пустит что-то из рассказа Бер
данкина. А тот продолжал:

— В субботу вечером, как мы 
условились с товарищами, на мо
тоциклах отправились на озера 
Челябинской области. Не успел» 
выехать из города, как начал мо
росить дождь. И пусть его, ду
маю, нам, строителям, не привы
кать. Словом, оптимистическое 
настроение не пропало. Мой сосед 
Косачев даже силился насвисты
вать себе под нос какую-то уда
лую песенку. У меня же возника
ли планы предстоящей охоты.

Проехали несколько десятков 
километров. Дождь не переставал,

а 
по

усиливался. Долбит и долбит 
спине, незаметно заставляя от

мысли об охоте переходить к ду-
мам о погоде. Мой седок 
насвистывать и только 
сопел.

Рассказчик прервался,

перестал 
усиленно

сделал
выразительный жест рукой и про
должал:

— Мы попросились на ночевку 
в одной из челябинских деревень.

На другой день пешкам отпра
вились на озера. Еще не рассве
ло, когда были, на месте. Всюду 
слышались голоса: люди стояли, 
переговариваясь, и ходили груп
пами по четыре-пять человек. 
Прошли и мы вокруг небольшого 
озера — везде берега заполони
ли охотники. Остановились у од
ной, наиболее оживленной груп
пы.

Молодой человек 
сказал:

■— Я уже третий 
всегда вот так много 
но, что и сейчас опять 
ду с пустыми руками.

запальчиво

раз здесь, 
людей. Яс- 
домой пой-

— Ээ, — протянул пожилой че
ловек.— Я второй год сюда 
приезжаю и ни разу не встретил 
ни одной утки, кроме тех, что вот 
в таких разговорах бывают.

— А мяе и так хорошо, — зая
вил третий. — Я хожу сюда ис
ключительно для отдыха. Люблю 
эти места.

— Чего тут болтать, — говорит
Косачев, — 
озеро.

Пришли.
брать себе

пойдем на другое

Только хотели вы- 
подходящее место,

подъехал егерь.
— Этот берег отведен для об-

щества охотников нашего 
на, — официально заявил 
Попрошу!..

Косачев не унывал. Он 
вновь стал насвистывать.

е

раио- 
он. —

^Егор Строев

даже 
Меня

они и так 
рика, аж 
безводная 

— Что?Так проектировщик представляет себе строительство пя
тиэтажного дома из объемных блоков, сделанных из стекло 
пластов.

уныло, что у меня, ста- 
сердце защемило, — 

жи.знь-то наша...
Что?

цав — Фетисову, Баранова, За
сыпкина.

— Как, — говорю, — жизнь?
_  Да что «как», — отвечают

Красиво и
при остек- 

крышах, —

рдин из видов опытной 
дукции—умывальник. Он 
около двух килограммов,

про
весит 
в не-

добавляет А. Волк.
Он рассказывает, что крыша 

из прозрачного стеклопласта, 
по существу, вечная, не под
дается коррозии. Это, так ска
зать, конструктивные преиму
щества. Кроме того, она отра
жает вредные инфракрасные 
лучи и пропускает 70 процен
тов ультрафиолетовых, необ

ходимых для жизнедеятельно
сти человека, животных и 
растений.

Энтузиасты внедрения стек
лопластов с гордостью пока
зывают нам свои производст
венные помещения. База осна
щена современным оборудова
нием. Здесь и установка для 
изготовления изделий из стек
лопластов объемного профиля 
и спроектированная специаль
ным конструкторским бюро 
Госстроя УССР машина, ко
торая в скором времени будет

сколько раз меньше, 
добные изделия из 
онных» материалов, 
нее и красивее их.

чем по- 
«традици- 
но проч-

— Каковы перспективы при
менения стеклопластов в мас
совом строительстве?

— Если быть объективным, 
то надо сказать, что пока 
стеклопласты несколько доро
же бетона; оговоримся, что в 
расчет эффективности мы пока 
не принимаем их устойчивость 
против коррозии, светопропу- 
скаемость, высокую прочность

прочно
УССР совместно с коллекти
вом головной базы строитель
ных материалов. «Набор» объ
емных блоков каждой квар
тиры (комнаты, кухни и др.) 
весит всего полторы тонны. Из 
тонкостенных бетонных эле
ментов эти конструкции веси
ли бы пятнадцать тонн. Сте
ны в доме из новых материа
лов предусмотрены трехслой
ные — внешняя и внутренняя 
облицовка из стеклопластов, 
сердцевина заполняется тепло-
изоляционным 
скающим звук 
стиропором.

— Где еще

и не пропу- 
материалом —

найдут

изготовлять панели для 
чатых перекрытий.

Е. Ткалич показывает

свод-

еще

Газета выходит 
по средам я субботам.

и чрезвычайно малый 
Снижая вес материалов, 
максимально сокращаем
держки 
грузку 
низмы...

Нам

на перевозку и 
на подъемные

вес. 
мы 
из- 
на- 

меха-

показывают объемный
блок. Из таких блоков в 1962 
году будет построен пяти
этажный дом, разработанный 
Институтом экспериментально
го проектирования Академии 
строительства и архитектуры

нение стеклопласты?
— Из стеклопластов 

изготовляются панели,

приме-

сейчас 
из ко-

торых сооружаются торговые
павильоны, 
зование

Намечено исполь-
их

строительстве, 
оборудовании 
жей...

Необычайно

в санаторном 
в частности, в 
лечебных пля-

широк диапазон
применения стеклопластов. 

И. БАТОВ.
г. Киев.

же эти охотничьи помехи стали 
раздражать. Когда мы прошагали 
еще километров десять, день 
вступил в свои права. Вновь по
дошли к озеру, и вновь увидели 
егеря, который уговаривал боль
шую группу охотников.

Намотались мы изрядно, толь
ко ничего не убили. Однако домой 
возвращались веселые. Научил 
меня Косачев главному в люби
тельской охоте.

Ехали, громко переговариваясь. 
Только иногда я вспоминал, что 
есть автоинспекция, и притихал. 
Но все обошлось.

Вдруг Анатолий Леонидович из
менился в лице, схватился за го
лову:

— А заявку! Заявки-то пере
дать забыл. Как же будет завтра 
с автотранспортом? — Он уко
ризненно посмотрел на Удочки- 
на: — И что же это ты, Сергей 
Петрович, не остановил меня? 
Ты ведь по делу пришел?

Только один Крючко1вский улы
бался. Он был доволен рассказом, 
а заявки его не волновали.

Так вот. что, товарищи читате
ли, должен вам сказать, что не 
первый раз охотничьи рассказы 
подводят Берданкина и Удочкина, 
а хуже всего весь коллектив. Ма- 
шины-то на следующий день не 
вышли на стройку.

Впрочем, в общество охотников 
вступил и я. Вам тоже советую. 
Охотничий билет заставляет вас 
чаще отдыхать на лоне природы. 
Ружье можете не брать — одна 
обуза.

Так рассуждаю я. А мой прия
тель вышел из общества говоря, 
что там зайцы всегда только в 
перспективе. Он дома разводит 
кроликов и мне советует.

А что касается охотничьих рас
сказов, то ведь можно восполь
зоваться и чужим.

К. НИКОЛАЕВ.

Адрес дома с чудесами—
Баумана, 27

Вы хотите увидеть чудеса? На
стоящие, 'невыдуманные? Могу 
дать вам адрес — езжайте трам
ваем на Эльмаш до остановки 
«Краснофлотцев». Недалеко от 
остановки начинается улица Бау
мана, а на ней под номером 27 
стоит большой жилой дом 89 тре
ста, в котором и водятся эти са
мые чудеса.

Вспомнил я, что года два .назад 
строители треста сдали этот дом 
в эксплуатацию и заселили свои
ми работниками, и решил пойти 
посмотреть, как живется-можется 
счастливым новоселам.

Захожу в дом, встречаю жиль-

— Как поселились, так по но
чам лишь холодную воду и ловим. 
Не поймаешь — останешься и 
неумытый, и без обеда, и без 
питья.

— Зато, Егор, — говорят они 
мне дальше, — горячая вода ре
гулярно идет.

А теперь я вас, читатели, спро
шу: ну, окажите, -разве это не чу
деса? И знают ли об этом- в жи
лищно-коммунальной конторе 89 
треста?

Егор СТРОЕВ.

СРЕДА, 17 ЯНВАРЯ

21.05 — Румынский художествен
ный фильм «Не хочу жениться».

ЧЕТВЕРГ, 18 ЯНВАРЯ
18.00 — Передачи из Перми.

Для школьников. Телевизионная 
» .постановка «Прекрасное аируже-

11.00 — Телевизионная хрони
ка. 11.10 — Художественный 
фильм «Птичка - невеличка». 
18.00 — Для детей. Мультиплика
ционные фильмы «Кто самый 
сильный» и «Храбрый олененок». 
18.35—Научно-популярный фильм 
«На манеже юности». 19.00 — 
Телевизионная хроника. 19.10— 
Ответы на письма зрителей по
телевизионной передаче
тив 
19.55 
«Как 
20.30 
жи 
20.55

и Я». 19.35 — 
— Литературная 
живой с живыми 
— Передача для
■«Комсомольские

«Коллек- 
Концерт. 
передача 
говоря», 
молоде- 
вести».

■— Фестиваль документаль-
ных фильмов «Путешествия по 
родной стране». «Река гор».

Адрес редакции: Первомайская. 60, комн. 5, тел. Д1-33-45.
Тип. изд-ва «Уральский рабочий», Свердловск, ул Ленина, 48.

ние». 18.30 Известия. 18.40—
Наше завтра. «Пароходы пойдут 
через Уральские горы». 19.00 — 
Концерт. 19.45 — Показывает 
Свердловск. По заявкам. Художе
ственный фильм «Очередной рейс».

ПЯТНИЦА, 19 ЯНВАРЯ
18.00 — Передача для детей 

«За страницами вашего учебни
ка». 19.00 — Телевизионная хро
ника. 19.10 — Перекличка Сверд
ловск — Пермь. «За ускоренное 
создание материально-технической
базы коммунизма». 20.00 «У
истоков русского романса». 
20.45 — Художественный фильм 
«Знамя кузнеца». 22.20 — Писа
тели рассказывают.
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